

Introducción

La experiencia de la República Popular China en materia crediticia, para fomentar el crecimiento económico y contrarrestar los efectos recesivos de las caídas en sus ciclos económicos, es *sui generis* en tanto se trata de un país socialista que pudo transitar de un modelo económico socialista a uno de economía de mercado gracias a las reformas adoptadas por el dirigente Partido Comunista de China (PCC). En el contexto del periodo plenamente socialista, de 1952 a 1978, y en el de la era reformista, de 1980 en adelante, el crédito público ha sido el dominante mientras que el privado es subsidiario. En las siguientes páginas se abordará la política crediticia y financiera de la República Popular China como un todo, por ello se consideró necesario iniciar con una descripción analítica de la política correspondiente a la era maoísta, para luego entrar al análisis *in extenso* del papel del Estado chino en cuanto al financiamiento de su crecimiento y desarrollo actual.